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M U L H E R   M Ú L T I P L A 

“Já fui muitas mulheres na minha vida. Eu tenho sido a provedora e protetora. Tenho 
sido a amante e a lutadora, mas a mulher que mais valorizo sempre será a sobrevivente. SL 
HEATON bem o disse:  Seja uma voz, não um eco. Nunca escolhi a mulher que fui, meu caminho 
me escolheu. O que quer que eu precisasse, o que quer que a vida exigisse - foi isso que me 
tornei. Seja qual for o papel que eu precisei ser, foi para ele que eu evoluí. Mãe, irmã, parceira, 
amiga, mentora, sobrevivente, provedora, protetora... Eu fui cada uma dessas e muito mais. 

Não era sobre o que eu sempre quis, mas o que eu precisava fazer e ser. Eu sempre fiz 
o que tinha que fazer para seguir em frente na minha vida. 

A verdade é que às vezes não sabia como ia conseguir, mas sempre dava um jeito. Eu fui 
aquela a quem todos procuraram por força, coragem e paixão e, de alguma forma, sempre fui 
capaz de me tornar o que precisava ser. 

Não direi que foi fácil ou indolor, porque a luta que travei foi quase esmagadora às vezes. 
Mas eu fiz as coisas acontecerem, porque é quem eu sou. 

Nunca serei destemida, perfeita ou irrepreensível, mas sempre serei real, genuína e 
autêntica. 

Amo de todo o coração e não faço nada pela metade. Minha alma está cheia de paixão 
e eu amo muito quando há amor para ser tido. Ocupo muitos cargos e tenho uma lista 
interminável de responsabilidades, mas aprendi que sou capaz de conquistar qualquer coisa. 

Os incêndios que antes ameaçavam me queimar viva, agora alimentam meu desejo de 
subir acima e voar alto. 

Talvez meus planos nem sempre funcionem perfeitamente e pode ter havido uma ou 
duas vezes em que saiu dos trilhos, mas consegui encontrar meu caminho quase todas as vezes. 
Provei e protegi aqueles que precisavam de mim. Eu amei meu povo que me quis. 
Eu lutei por aqueles que não poderiam fazer isso sozinhos.  

Sou uma mulher de muitos talentos, qualidades e profundidades.. nascida dos tempos 
mais sombrios que forjaram meu espírito de ferro. 

Mas não importa quem eu fui e o que fiz, sempre há uma parte de mim que eu mais 
preciso : A sobrevivente.  

Ela é a única que me fez continuar, que me deu força e me levantou quando eu caí. 
Aconteça o que acontecer, ela sempre será a parte que mais valorizo, pois enquanto eu 

precisar dela, ela sempre estará lá.” (Créditos: |ravenwolf) 
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